

Angela Kühnlein erreicht zwei IRONMAN – Top 10-Platzierungen

Roth (DEU), 09. August 2016

- P9 bei den Wettkämpfen in Ungarn und Polen
- Nächster IRONMAN-Lauf Ende August in Frankreich
- Weitere IRONMAN-Teilnahmen in Planung

Die Profi-Triathletin aus Roth (Franken) konnte an zwei aufeinanderfolgenden Wochenenden gute Erfolge bei 70.3 IRONMAN-Wettkämpfen feiern. Am 31. Juli holte sie in Budapest (Ungarn) und am 7. August 2016 in Gdynia (Polen) jeweils Platz 9 in der Profi-Wertung der Frauen.

Bei einem 70.3 IRONMAN müssen die Athleten 1,9km Schwimmen, 90,1km Radfahren und 21,1km Laufen.

Die Teilnahme an diesen beiden Veranstaltungen gehören für Angela Kühnlein zu ihren Vorbereitungen für den IRONMAN in Vichy (Frankreich) Ende August. Bei dem Wettkampf in Ungarn, der die Teilnehmer zum Großteil in der Innenstadt an der Donau auf einer flachen Strecke entlangführte, zeigte die Stoppuhr am Ende 4:34:56 Stunden an.

Beim Rennen im polnischen Gdynia, einer Hafenstadt an der Südküste des Baltischen Meeres, kam die Sportlerin nach 4:57:38 Stunden über die Ziellinie. Die Strecke dort war mit Höhenunterschieden von bis zu 200m beim Radfahren etwas anspruchsvoller.

Angela Kühnlein: „Mit meiner Leistung und dem Ergebnis in Budapest war ich zufrieden, es war eine schöne Veranstaltung und ich habe mich gut gefühlt. Eine Woche später in Gdynia wollte ich mehr erreichen und meine Leistung steigern, was mir aber nicht gut gelungen ist. Schwimmen und Radfahren waren gut, aber beim Laufen habe ich mir mehr erhofft. Das werden wir jetzt analysieren und konkret angehen, damit ich in Frankreich Ende August eine gute Leistung zeigen kann.“

Der IRONMAN-Wettkampf in Vichy (Frankreich) findet am Sonntag, 28. August 2016 statt. Der Startschuss für die Profi-Frauen fällt morgens um 6:42 Uhr. Eine Woche später steht Angela Kühnlein dann bereits wieder beim „Fränkische Schweiz-Marathon“ an der Startlinie.

